

Condoléances du gouvernement

Le Président du gouvernement de la Nouvelle-Calédonie, Monsieur Philippe GOMES, et les membres du gouvernement ont appris avec une grande tristesse la disparition, le 30 juillet dernier, à l'âge de 86 ans, de Monseigneur Paul GUIBERTEAU, chanoine et chapelain de Notre-Dame de Paris. Mgr GUIBERTEAU avait fait partie, en mai 1988, de la mission du dialogue envoyée en Nouvelle-Calédonie par Michel ROCARD, qui a rendu possible la signature des Accords de Matignon, le 26 juin 1988, et le rétablissement d'une paix durable entre les communautés, symbolisée par la poignée de mains entre Jacques LAFLEUR et Jean-Marie TJIBAOU.

Le Président du gouvernement et les membres du gouvernement prient le Cardinal Archevêque de Paris, la famille et les proches de Mgr GUIBERTEAU de recevoir leurs plus sincères condoléances ainsi que l'expression de leur profonde sympathie. Ils souhaitent associer à ces condoléances tous les calédoniens qui, 22 ans après, n'ont pas oublié la tâche accomplie par cet homme de bonne volonté qui a su renouer les fils du dialogue et créer les conditions de la paix et du vivre ensemble en Nouvelle-Calédonie.